

Königlicher Besuch beim WTV-Seniorenkaffee



23 Senioren, 3 Betreuerinnen, 3 freiwillige Chauffeure und eine Königin verbrachten den Seniorenkaffee des WTV am 10. Juli einmal nicht im Turnerheim sondern auf der Insel Ziehfurt. Die Ehemänner des Organisationsteams erklärten sich bereit, einen Teil des Fahrdienstes zu übernehmen, und so konnte der Ausflug starten.

Leider mussten wir wegen drohenden Regens ins Restaurant ausweichen, was der Freude der Senioren keinen Abbruch tat. Die Stimmung war wunderbar und alle freuten sich über den Ausflug.

Ein erstes Getränk spendierte der WTV. Für das hervorragende Essen kam dann jeder selbst auf.

Inmitten der Runde, genauer gesagt in der Mitte des Tisches, stand eine ganz besondere Teilnehmerin des Ausflugs: Eine Königin.

Diese Holzskulptur ist eine von mehreren Königsfiguren des Diakons Ralf Knoblauch aus Bonn, die zurzeit als Leihgabe in der evangelischen Kirchengemeinde in Winnigen zu Gast sind.

Sie soll an den Artikel 1 des Grundgesetzes erinnern und die Würde eines jeden Menschen symbolisieren. Die Königsfiguren zeigen, dass die Würde eines jeden Menschen unantastbar ist.

Eine schöne Botschaft und Erinnerung auch für unseren Seniorenkaffee, die wir von diesem schönen Ausflug mit in unseren Alltag nehmen können.

Nette Gespräche, gutes Essen und nicht zuletzt die herrliche Atmosphäre sorgten für Kurzweil. Einige der Senioren machten sich zu einem kleinen Ausflug über die Insel auf und konnten den beachtlichen Fang eines Anglers bestaunen. Er hatte einen Hecht von 1 Meter Länge gefangen. Da staunten alle nicht schlecht.

Glücklich und zufrieden wurden alle wieder von Evelyn, Ida, Birgit, Günter, Martin und Wolfgang sicher nachhause gefahren.